



GUERRA ISRAEL-HAMAS

Hezbollah “entra en una batalla de ajuste de cuentas” con Israel mientras las potencias mundiales piden moderación.

Hezbollah señalaba ayer haber entrado en una “batalla de ajuste de cuentas abierta” con Israel después de lanzar una serie de ataques con cohetes en el norte del país mientras las potencias mundiales imploraban a ambas partes que se alejaran del borde de una guerra total. [THE GUARDIAN](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

EEUU advierte a Israel contra una guerra a gran escala con Hezbollah.

EEUU advertía ayer directamente a Israel contra el inicio de una guerra en toda regla contra Hezbollah, mientras el grupo militante libanés y las fuerzas israelíes protagonizaban algunos de sus intercambios de fuego más intensos desde el 7 de octubre. [FINANCIAL TIMES](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

Israel apela a evacuar a civiles cerca de objetivos de Hezbollah mientras se intensifican los ataques.

El ejército israelí lanzaba una serie de ataques aéreos en el Líbano hoy por la mañana en lo que dijo fue un asalto preventivo contra la infraestructura militar de Hezbollah. Decenas de ataques aéreos alcanzaron el Líbano, según la agencia de noticias estatal del país, y el portavoz militar israelí Daniel Hagari señalaba que los ataques aéreos continuarían a corto plazo, apelando a los residentes del sur del Líbano a mantenerse alejados de las áreas que serían atacadas. [THE WALL STREET JOURNAL](#); [LE MONDE](#)

El ultimátum de Israel a Hezbollah: retroceder o ir a la guerra.

Con la escalada de ataques contra las bases, los comandantes y la infraestructura de Hezbollah, Israel está aprovechando su ventaja militar y de inteligencia para dar al grupo libanés un ultimátum implícito: llegar a un acuerdo para retirarse de la frontera norte de Israel o ir a la guerra. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

En el Líbano, los suburbios del sur de Beirut atrapados en la guerra.

Reportaje de [LE MONDE](#) sobre los residentes de un barrio chiíta en la capital libanesa, bombardeado por Israel el pasado viernes, los cuales oscilan entre el temor a nuevos bombardeos, la ira y el apoyo a Hezbollah.

Para los adversarios de Oriente Medio, la diplomacia pasa a un segundo plano frente a la fuerza militar.

Artículo de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre la pérdida de relevancia de la diplomacia frente a la fuerza militar, lo que refleja años de desconfianza y



acuerdos fallidos que han cimentado prácticamente la creencia entre los adversarios de que ninguna de las partes negociará de buena fe.

El ataque de buscapersonas en el Líbano, ¿un posible “crimen de guerra”?

Artículo de [LE FIGARO](#) sobre la mortal explosión de dispositivos de comunicaciones en el Líbano, atribuida a Israel, que puede haber violado el derecho internacional humanitario. Sin embargo, esto presupone la existencia de un conflicto armado internacional entre el Líbano y el Estado hebreo, lo que refutan varios juristas.

El ejército israelí cierra la oficina de Al Jazeera en una redada en Cisjordania.

Las fuerzas israelíes asaltaban ayer la oficina de Al Jazeera en Cisjordania ocupada y emitían una orden de cierre de 45 días, según informaba la emisora catari, con imágenes que muestran a tropas fuertemente armadas y enmascaradas entrando en las instalaciones en Ramalah. [THE GUARDIAN](#); [THE WALL STREET JOURNAL](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#)

No habrá un ganador claro si Hezboláh e Israel escalan a una guerra terrestre.

Artículo de análisis de [THE GUARDIAN](#) sobre un intercambio de disparos más serio, que podría llevar a un ataque transfronterizo –una medida que conlleva riesgos.

“Europa no puede eludir sus responsabilidades en Oriente Medio”

Tribuna de [LE MONDE](#) por el Alto Representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, el cual advierte que la UE no debe abandonar toda esperanza de encontrar una solución política en Gaza, a riesgo de ser la primera afectada por la prolongación del conflicto y la consiguiente pérdida de legitimidad de las normas e instituciones internacionales.

“Los ataques con buscapersonas de Israel han cambiado el mundo”

Artículo de opinión de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre la vulnerabilidad de las cadenas de suministro, como demostraron los descarados ataques de Israel contra Hezboláh la semana pasada, en los que cientos de buscapersonas y radios explotaron, dejando más de una treintena de muertos, como una amenaza sobre la que los expertos en ciberseguridad han estado advirtiendo durante años:



La visión del *Observer* sobre la crisis de Oriente Medio: el fracaso de Biden en Gaza está alimentando una guerra más amplia.

Editorial del *Observer* sobre la política de contención de la Casa Blanca, que parece estar impulsada por la preocupación sobre el futuro político de los demócratas. [THE GUARDIAN](#)

GUERRA EN UCRANIA

Ataques rusos dejan un muerto y 23 heridos.

Los últimos ataques rusos en Ucrania han dejado un muerto y 23 heridos, según declaraban este lunes las autoridades ucranianas. Fuego de artillería y ataques aéreos rusos alcanzaban ayer edificios residenciales en la ciudad de Jerson, resultando muerta una mujer de 61 años e hiriendo a siete personas, según señaló su gobernador. [LE FIGARO](#)

Rusia “abruma” a las fuerzas ucranianas en el frente oriental

Moscú aprovecha el repliegue de Kiev en la región de Kursk: sus nuevas tácticas han llevado a éxitos recientes en la región ucraniana de Donetsk, obligando a las tropas ucranianas a retirarse y acercando a Moscú a su objetivo de controlar toda el área. [FINANCIAL TIMES](#)

Mientras la ONU se reúne, aumenta la presión sobre Biden para que flexibilice el envío de armas a Ucrania.

El presidente estadounidense estará sometido a una presión cada vez mayor esta semana para que flexibilice las restricciones sobre el uso de armas por parte de Ucrania durante la reunión anual de líderes mundiales en las Naciones Unidas. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

En la Isla de las Serpientes de Ucrania, el corazón de la batalla por el Mar Negro.

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la franja de tierra que Ucrania recuperó en el verano de 2022. Esta isla del Mar Negro, a 32 kilómetros de la costa, todavía tiene las cicatrices del incesante asalto ucraniano para recuperarla, llena de restos destrozados de equipos militares rusos y edificios que han quedado reducidos a carcasas y montones de escombros.

Estonia acelera la “fortificación” de su frontera con Rusia.

Reportaje de [LE MONDE](#) sobre la reciente inauguración de una nueva base militar construida en apenas un año, a treinta kilómetros del territorio ruso, que prevé recibir a los soldados estadounidenses en los próximos meses.



“Putin está haciendo algo que casi nadie nota”

Artículo de opinión de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre los disidentes de bajo perfil, que también están sujetos a vigilancia y secuestros, aunque su represión ocurre en silencio, lejos de los focos de atención y a menudo con el consentimiento tácito, o una prevención inadecuada, de los países a los que han huido.

ARMAMENTO Y DEFENSA

-RUSIA

El nuevo misil intercontinental ruso *Sarmat* habría explotado durante una prueba.

El misil balístico con un alcance de 18.000 kilómetros y que puede transportar hasta 15 ojivas nucleares habría explotado durante una prueba en el sitio de Plesetsk, en el norte de Rusia este fin de semana. [LE FIGARO](#)

-TAIWÁN

Taiwán busca formas de defenderse mientras el suministro de armas estadounidenses se ve afectado por Gaza y Ucrania.

Las continuas guerras en Gaza y Ucrania, en las que participan países que apoya EEUU, han puesto de relieve las limitaciones de la base militar-industrial occidental y han planteado una cuestión crítica para la supervivencia de Taiwán. Los retrasos en los envíos plantean preguntas sobre lo que la democracia de la isla puede hacer para almacenar armas antes de un posible conflicto con China. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

-COREA DEL SUR

En el astillero más grande del mundo, EEUU busca un aliado para hacer frente a China.

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre los aliados a los que recurre EEUU –como Corea del Sur y Japón- para la estrategia de recuperación, mientras la capacidad de construcción naval, conocimientos y talento que ofrece Corea del Sur rivalizan con China, cuyo dominio marítimo está creciendo. El astillero HD Hyundai Heavy Industries en Ulsan, Corea del Sur, produce entre 40 y 50 barcos al año, eclipsando la producción estadounidense.



SUDÁN

El jefe de la ONU pide al líder paramilitar sudanés que ponga fin al asedio a la ciudad del norte de Darfur.

El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, se mostraba ayer “profundamente alarmado” por las informaciones sobre un asalto a gran escala a la ciudad sudanesa de al-Fashir por parte de las fuerzas paramilitares de apoyo rápido y pedía a su líder que detenga el ataque de inmediato, según su portavoz.

[THE GUARDIAN](#); [LE MONDE](#)